



月潟中学校 学校だより

# 翔舞

第16号

令和5年3月25日

発行

新潟市立月潟中学校

新潟市南区月潟740

☎: 375-2106

## お世話になりました

今年度末の人事異動により、7名の職員が転出・退職することとなりました。転出・退職する職員全員が、皆様方のおかげで月潟中学校で素晴らしい思い出をつくることができました。生徒はもちろん、保護者の皆様、地域の皆様に、大変お世話になりました。異動する職員のメッセージを紹介します。



**<WEB版の学校だよりでは個人の顔写真は削除しております。ご了承ください。>**

感謝 校長 小竹 智（在職4年 役職定年 教諭として内野中学校へ）

素直で、他者を思いやり、ひたむきで、明るい生徒たちと過ごした4年間は、ここまで教員をやってきたご褒美のように感じていました。特に、今年度、コロナが五類に移行され、学校が大きく前進できたことは、大きな喜びです。来年度も大好きな月潟の生徒、保護者・地域の皆様、職員とともに、更に前進していきたいところですが、「年齢」という私にとっては残念な縛りがあり、月潟を離れなければなりません。私の月潟への思いを後任に伝え、今まで以上に月潟中学校が躍進することを期待したいと思います。

4月からは一教諭として、今一度「教えるということ」に正対していきます。いままで、たくさんの方々に、お世話になりました。ありがとうございました。

「巖の身」のように 教諭(体育) 引野 健二（在職2年 定年退職）

2年間の短い間でしたが、月潟中学校の生徒の皆さんをはじめ、保護者や地域の方々には大変お世話になりました。昨年度は教員生活で初めて病休をいただき、ご迷惑をおかけし心苦しく思っていました。

体育の授業では駆け足で集まり、休み時間内でアップを終え授業を待っている姿に感心し、地域の行事に積極的に参加する生徒が多いことに驚き、新型コロナウイルスのため様々なことが制限されてきた中で、明るく素直に頑張っている姿がとても印象的でした。月潟中学校の2年間の勤務は、昇る朝日に向かって学校に行き、沈む夕日に向かって帰宅する眩しい日々でした。ありがとうございました。

「お世話になりました」 教諭(理科) 矢部 聡(在職7年 中野小屋中学校へ)

月潟中学校に初めて訪れた時を思い出します。歴史がありながらも綺麗な校舎に驚きました。通常の2倍はあるであろう広い廊下に、輝く床板、竣工当初からそのままであろう腰板、掃除の行き届いた教室など。自分たちの母校を誇りに思う気持ちが、生徒に代々引き継がれている様子がわかりました。

また、月潟中学校では、地域の皆さんに支えられた素晴らしい環境の中において、行事に学習に懸命になって活動している生徒の姿がありました。生徒の皆さんとは、どんなに長くてもわずか3年間の関わり合いしかありませんが、1年間、そして次の1年間と成長を続ける生徒の皆さんと、共に過ごしてきた数年間が、とても懐かしく思い出深い経験になりました。月潟中学校の生徒の皆さんが、これからも活躍し続けていくことを、少し離れた所から応援しています。今まで、本当にありがとうございました。

## 7年間ありがとうございました

教諭(音楽) 後藤 典洋 (在職7年 明鏡高等学校夜間部へ)

赴任した7年前、今年の卒業生がまだ小学校3年生だったと思うと感慨深く、本当に長い間お世話になったと実感します。個性あふれる素直で心の綺麗な生徒達と出会い、授業だけでなく生徒会や部活を通して、数えきれないほどの出来事を共有できたことは教師冥利に尽きま  
す。月潟祭りなどでは地域の方々からも温かい拍手をたくさんいただき、生徒共々大変励みになりました。本当にありがとうございました。月中は離れますが、これからの月中の発展を心から願っています。お世話になりました。

誠に、誠に、感謝 講師(社会) 藤由 豊城 (在職1年 東特別支援学校へ)

1年間、大変にお世話になりました。思いやりのある優しい生徒の皆さんにとっても助けられました。ありがとうございました。体育祭や月華祭などに、全力で取り組む姿にはとても感動しました。授業では課題を解決しようと真剣に学び合う態度は立派でした。月潟の素晴らしさは、地域や保護者の方々チームで温かく子どもたちを見守り、育てようとする郷土に根差した雰囲気にあると思います。月潟で培われた力は、きっと一生の財産となります。大切に、そして、自信をもってこれからの人生を歩んでほしいと願っております。あらためて生徒、保護者、地域、教職員の皆様、誠に、誠に感謝を申し上げます。

感謝 講師(体育) 箱岩 輝 (在職1年 山の下中学校へ)

月潟中学校で一年間でしたが、お世話になりました。この地域に来るのは初めてでしたが、何も知らない私を月潟中学校は受け入れてくださいました。月潟中学校は今まで経験したことのない小さな学校でしたが、地域や学校内のつながりを大事にする生徒がたくさんいる素敵な学校でした。授業では保健体育を担当させていただきましたが、思いきり体を動かしていた生徒からパワーと元気を貰いました。そのパワーと元気をもちながら、次の学校でも活躍していきたいと思いました。生徒をはじめ、月潟中学校全体が成長できるよう願っています。短い間でしたが、ありがとうございました。

お世話になりました 事務員 高橋 奈々子 (在職2年 中之口中学校へ)

約2年間という短い期間でしたが、大変お世話になりました。私は生徒や保護者の皆さんとは直接かかわる機会が少なかったと思いますが、明るく素直な生徒の皆さんのおかげで、とても良い雰囲気の月潟中学校で仕事をすることができました。とても楽しく、毎日充実した学校生活を送ることができたことに感謝しております。本当にありがとうございました。

4月からは中之口中学校に勤務することになりました。月潟中学校での経験を活かしてがんばりたいと思います。

## 入賞おめでとう! 吹奏楽部

新潟県ソロコンテスト(3月10日)

フルーツ独奏 K 金賞  
サクソフォン独奏 N 銀賞



学校ブログ随時更新中⇒

